思いやりと支えあいでコロナを乗り越えよう 新型コロナウイルスに伴う誹謗中傷等からみんなを守る共同宣言

ンペーン』」を展開しています。 越える『あかりをともそうキャ 日常を取り戻すため、 から県民を守り、当たり前の イルス感染症に伴う誹謗中傷 新型コロナウイルス感染症 長野県では、新型コロナウ やりと支えあいで乗り 「コロナ す。

職場・学校、 地域経済の実現に向け、 健やかな暮らしと活気のある 地域が一丸となっ

> 守る共同宣言」が出されまし て取り組んでいくため、 なくすために活動していきま ンに賛同し、引き続き差別を 伴う誹謗中傷等からみんなを ほど「新型コロナウイルスに た。飯山市ではこのキャンペ この

誹謗中傷等から みんなを守る共同宣言

に伴う誹謗中傷のない社会、

家庭、 全国的に新型コロナウイ

○みんなの人権110番 ☎ 0570-003-110 ・受付時間: 8時30分~17時15分(平日) スに感染された方やそのご家 ○長野県人権啓発センター ☎ 026-274-3232 ·受付時間: 8時 30 分~ 17 時 (火曜~日曜) 長野県新型コロナウイルス感染症に関する相談 ○お困りごと相談センター ☎ 026-235-7077 ・受付時間:8時30分~17時15分(土日祝日含む)

> キャンペーン 業員、 傷は許-たちの暮らしを支えるため頑一、医療従事者をはじめ、私 医療従事者をはじめ、

コロナは

思いやりと支えあいで

乗り越える

粛してしまうことは、地域経しかねません。必要以上に自 せん。 済の停滞をより深刻なものに 更なる感染の拡大を引き起こ こうした行為は、 傷や差別が後を絶ちませ りに受診をためらうことは、 して許されるものではありま 医療従事者等への誹謗中 誹謗中傷を恐れるあま 人として決

「ウイルス」です。 します。 私たちが闘うべき相手は

弁護士への無料電話相談 〇長野県弁護士会 新型コロナウイルス対策ダイヤル ☎ 026-232-2104 (受付時間:9時~17時) ※上記で予約後、2~3日以内に弁護士からの電話で相談

誹謗中傷・差別を受けた方又は不安をお持ちの方

悩まずご相談ください

長野県新型コロナ誹謗中傷等被害相談窓口

誹謗中傷等の噂、書込み情報等、人権に関する相談

(被害を受けた方のための相談電話)

· 受付時間: 平日 8 時~ 17 時 15 分

☎ 026-235-7100

や誹謗中傷から守ります。 族などに対する差別や誹謗中 傷のない社会、 に取り組んでいきます。 しと活気ある地域経済の実現 感染された方やそのご家 地域の全ての人を差別 しません。子ども、 健やかな暮ら 従

張っている方々に心から感謝 家庭、職場・学校、 応援します。 地域

> 用して、 性化に取り組みます。 お店やサー め」を実践しながら、 づくりに取り組みます りとやさしさがあふれる地域 が協力し、 一、信州版「新たな日常のす して帰ってこられる、 地域経済の回復・ 感染した人も安心 ビスを積極的に利 地元の 思い

小中学校でのICT教育に活用を

マウスコンピュータ 工場長が飯山市役所を訪れ、 がタブレットを寄贈

ソコン製造を行う㈱マウスコ12月3日、飯山工場でパ ンピューターの松本一成飯山

ただきました。

タブレット端末20台を寄贈い



同社飯山工場の松本工場長(写真右)から 足立市長にタブレットが手渡されました は、

活用させていただきたい」と をきっかけに始まった。更な 長は「飯山市のICT教育 おり今回で2回目。 るICT教育推進のために レット端末を寄贈いただいて も木島小学校に50台のタブ 同社からは平成28年に 前回寄贈いただいたこと 足立市

「思いやり」と「支えあい」の

心で一丸となって新型コロナ

ウイルスを乗り越え、

を守る」の3つの視点に立ち、染拡大を止める」「地域経済

私たちは、「県民を守る」「感

こと見守ったり、そっと頭を 子どもは、 でしょうね。 やさしくしてもらってきたの と自分もそんな風にまわりの ぱり頭をなでてあげたりしま にいって顔を見つめたり、 泣いてしまったりすると近く なでてあげたりしています。 ラスに入ってくると、お兄さ そんな小さな子どもたちがク 大人やお兄さんお姉さんから たちですが、そんなほほえま い年齢の1歳、 んお姉さんの子どもたちはみ ていたりヨチヨチ歩きをして さい子どもさんが入園してき しい姿を見せてくれます。きっ んなでその子を囲んでにこに いたりでとても小さいです。 3歳未満児のクラスには小 自分もたいして変わらな 1歳になったばかりの まだハイハイをし 2歳の子ども やっ

さしくしようとする気持ちが 合によっては自分より大きい あります。 どんなに小さな子どもで 自分より小さい子にはや それだけでなく場

> かけたり、 教えていかなければいけないとが多いですよね。確かに、 気持ちで子どもたちに言葉を お友だちにもしてあげられ らってうれしかったことは、 いでしょうか。自分でしても いることは結構多いのではな くても子どもたちがわかって ことはありますが、 ないと思い、 らいろいろ教えなければなら やわからないことばかりだか 子どもたちって本当にやさし でてあげようとしたり、どう しなさい」と言ってしまうこ いんだなとうれしくなる瞬間 に顔をのぞきこんだりします。 して泣いているのか心配そう 子どもたちは知らないこと まわりの大人がやさし 接していくことが 大人はつい「~ 言われな

する毎日です。 ほっとしたり、 やさしい子どもたちの姿に 教えられたり

大切だと思います。

毎日、 飯山市自慢の学校給食の取り組み 作り立ての温かい給食を提供

小学校は全校が自校給食

給食を提供しています。 新設備の給食センターで調理 一つが給食です。 飯山市の学校教育の自慢の 毎日合計約1500食の 中学校2校は最 小学校7校

飯山小の給食では、県から提供の食材で調理

(一部学校は兼務)、 学校に担当栄養士が配属され 内で調理された給食が提供さ である中、飯山市は 度の自校給食の割合が約3% 食にも対応しながら日々温か の利用や地域の食文化を取り れています。自校給食では各小 小学校において、それぞれの校 い給食が提供されています。 入れた食育の実施、アレルギ 長野県内小学校の平成30年 地域食材 0 %

焼肉、

11月にはサ

ーモンフラ

給食に登場しました。 10月には

-モン」などの高級食材が

取り組みの一部を紹介します

●飯山小学校

●中学校

給食センタ

からは、

___つ

ます。

給食は、全校で提供されていました。このプレミアム食材の

ミアム牛肉最高!」と喜んでい

食材です。 子どもたちも 「プレ

今月は牛丼がプレミアム

安全に配慮も必要なためチ め6 食の給食を調理。食数が多く、 長野県から学校給食に対して 飯山小学校では、栄養士含 人のスタッフで約300 クが大切です。この秋、

くよう、

時間差を考えて調理

O

中学校に適温で給食が届

Ų

また、

地元産の食材が使

様々な工夫がされていま 保温食缶で配送するな

された「信州プレミアム牛肉の焼肉」が登場。 ランチレターで寄せられた感想

ピーマンの苦みがお肉とチーズで 無くなって、おいしかった! 秋野菜チップスとても人気でした。

キムタクごはんで良かった。

やさしい子どもたち

いずみだい保育園長

東 理恵子

子でも、泣いていると頭をな

豚汁がママの味でした。 ・2学期はじめの給食が ・ごはんがいつもおいしいです。

献六 りで、 どを給食とともに届け、 り良い給食になるよう、 や先生から感想が返ってきま 毎日ランチレター らないおいしい給食を毎日味 わ わっています。 センターと中学校の間では これを参考にしながらよ センター 中学生も自校給食に劣 食材や食文化の紹介な コロッ ケも春巻も手作 から、 が往復しま その日の 生徒 日々

州プレミアム牛肉」や「信州 域食材の無償提供があり、

信

コロナ禍で消費が落ち込む地

これからも安全でおいしい給食を

改良が行われています。

の体と心の成長を支えます。ける学校給食が、子どもたち 払いながら、愛情を込めて届 求められる学校給食。これか ギ らもスタッフが細心の注意を 栄養指導や食育、 ·対応、 厳しい衛生管理が アレル